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さんこんにちは！ いつも江口グループわくわく倶
楽部ニュースレターを読んで頂きありがとうござ

います！ 3月は別れの季節でもありますが、江口グルー
プでは4月から新しく加わる仲間の受け入れ準備が進ん
でいます。３名の新入社員が入社します。楽しみです！

月のことになりますが、２年ぶりに中学生のキャ
リア教育の講師として小松市の安宅中学校へ行

き１年生の生徒２０名に、土木や仕事の話をしてきました。
これまで中学生に話をする機会を何度も頂いています。
その度に楽しみなんです！ それは生徒たちが一生懸命に
聴いてくれるし、そして可愛らしいからです。そして今
年の安宅中学校の１年生たちも同じでした！ つい楽し過
ぎて思いっきり土木の話をしてきました。熱く語りすぎ
たかもしれません（笑）。
　最初は土木と建築の違いが分からなかった生徒ばか
りでしたが、私の話を聞いてその違いを理解してくれた
ようですし、そして土木のことを理解してくれたようで
よかったです！

して、この度話を聞いてくれた生徒たちの感想
文を頂きました。どの生徒もしっかりと感想を書

いてくれていたのでとても嬉しかったです(^^)。熱く語
った甲斐がありました。嬉し過ぎますので、少し生徒の
感想文を紹介したいと思います。
『江口組では仲間と協力して地域の発展や地域の生活を
支えて、災害から街を守る仕事をしていると分かりました。
地域のために仲間と協力して働ける江口組がすごいな
と思いました。』
『僕は土木の仕事の内容を聞いて、土木の仕事は、主
に誰かのためになることをする仕事なのかな、と思いま
した。僕も何か仕事をしたら、この仕事は何のためにや
ってるのか、誰かのためにやってるのかを考えながら仕
事をしたいです。』
『今回の講話を通して、すごく楽しい仕事なんだなとい
うことがわかりました。私は土木の仕事に興味があった
ので、もっと将来してみたいなと思うようになりました。

いつも私たちのために一生懸命に働いてくれてありがと
うございます。』
『時代の変化とともに技術も進化しているんだなと思い
ました。困っている人のために頑張っている皆さんはす
ごいし、尊敬しています。自分も尊敬されるような人間
になれるよう、頑張りたいと思いました。ありがとうご
ざいました！』
　嬉し過ぎて涙が出てくる感想ばかりです。これらは中
学生からの愛あるラブレターです！！ 生徒の皆さん有難う
ございます！ 将来土木をしてみたいって言ってくれたこと
も嬉しいですね(^^)。将来ですが、土木の仕事をしても
いいし、江口組に入社してもいいですよ（笑）。そして、
何より私が伝えたいことがしっかりと伝わっていたよう
で、生徒たちの読解力の高さに感心しました。頂いた生
徒からの感想をしっかりと心に刻みこれからも地域のた
めに頑張っていきます！

て、私の話を聞くまで、ほとんどの生徒が土木と
建築の違いが分かりませんでした。最初の生徒

たちのように土木の仕事って何をしているかわかっても
らえないことが多いです。そして分からないだけならま
だしも、悪いイメージを持っている一般の人も沢山います。
3K（きつい、汚い、危険）とかね。でも、土木は人の
役に立つ仕事です。誰しもが、土木にお世話になってい
るのです。そんなことを伝えたいと思って、このように
中学校へ行って話をする活動は積極的に行っています。
もし、お話を聞いてみたい、して欲しいっていう方がい
たら、ぜひお話させてください。よろしくお願いします。
土木の役割、使命、楽しさ、そんなことを伝えられたら
なと思いま
すし、土木
の魅力を伝
える土木広
報はこれか
らも力を入
れていきた
いです！

  中学生からもらった嬉しいラブレター
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専用のアプリで社員ひとり1人
の歩数を確認することが出来、
「今日は○○さんに勝ってる！」
「あと何歩で○○さんに追いつ
く」などと、日々社員同士で盛
り上がっています。

東日本建設業保証㈱創立７０周年記念動画に
江口組の若手社員が登場しました！

代目の江口グループ現場だより４

さんこんにちは！ 総務部の庄源です。
お世話になっている東日本建設業保証㈱さんが創

業70周年を迎え、その記念事業の一環として【建設業界
のイメージアップ】【若手の担い手の確保】の為の動画を作
成することとなりました。なんと中部地区代表で江口組が
選ばれ、先日動画が完成し公開されました！

年11月頃から始まった動画撮影には工事部の酒井
夢大くんと、嶋名康平くんが参加し、2人が担当し

ている工事のこと、建設業のこと、仕事に対する想い、やり
がい、そしてこれから就職する学生さんへのメッセージな
ど、熱い想いが詰まった動画です。
　撮影には、普段フジテレビのドラマを撮影しているプロ
の方々が来て下さいました。そんなプロの方々に撮影して
頂きすごく光栄ですし、夢大くんと康平くんがいつもより
さらに輝いて見えました！
　この動画を見て、「土木ってかっこいい！」「土木をやりた
い！」と思う若者が増えてくれたら嬉しいです。

WeRUN
の機械です。

これで歩数を計ります！

さんこんにちは。総務部の村木です。
江口組は「ＷeＲＵＮ」という新しい取り組みが始ま

りました！
　ＷeＲＵＮとは歩数計のウェアラブル端末です。江口組で
は社員みんながＷｅＲＵＮを装着し、社員同士でチームを組
んで合計歩数を競う活動を始めました！

しくコミュニケーションを取りながら健康経営に取
り組むことが出来るようにと健康経営担当の渡邊

さんが提案をして下さいました。そしてダイナミックのス
タッフさんにもご協力をいただいています。ありがとうご
ざいます(^^)。
　総務の私は、基本的にいつも3000歩前後ですが、現場
の皆さんになると1日10000歩は余裕で超えられている
ので凄いです！ 私も日々歩くようには心掛けているのです
が、10000歩を超えることはなかなかできません　。

勤の方は1日6000歩、現場の方は8000歩を目標
にしていて、誰が何歩歩いたかを見ることが出来る

個人ランキングと、社員同士
でチームを組んだチーム対抗
の歩数ランキングを見ること
が出来ます。
　チームのためにも、まずは
1日6000歩以上を目指して
頑張ります！

江口組では新しい取り組みが始まりました！
その名も 【ＷeＲＵＮ】！  社員の健康も安全に
工事を進めるために大事なことのひとつです。

撮影中の2年目の嶋名君（右から2人目）。

上司とも楽しく話しながら撮影は進んで

いきました
。
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　こんにちは、えぐです。昨年８月に小松市を襲った大
雨は、まだ記憶に新しいと思います。河川氾濫、浸水被
害などこれまで経験したことの無い大変な状況でした。
まだ災害復旧作業も続いていますが、災害を未然に防
ぐための工事も各地でなされています。
　小松市長田町の八丁川護岸改修工事を江口組が
行っています。 （弟のぐぐが担当している現場です。）

護岸のブロックを新しく張り替え、さらに高さも上げる
ことで、より防災・減災になるための工事です。防災だけ
でなく、見た目にもとても綺麗になります。春になると河
川沿いには桜も咲いているので、お散歩コースとしてお
すすめですよ☆
　これからもぼくたち土木の力
で、皆さんの安心・安全かつ豊
かな生活を守るために、みんな
で協力して頑張っていきます！

　クリエイション江口の髙橋はるかです。
　３月は卒業のシーズンですね。別れがあっても、新たな
始まりが待っていると思うと楽しみです(*^_^*)。

　今回は「窓」についてのお話です。
　こんなお困りごとはありませんか？ 室内なのに冬は寒く
夏は暑いのでストレスを感じる、窓の結露がひどくてカビ
などに悩んでいる（私の部屋もこれで悩んでいます）、夏に
エアコンの効きが悪い、これからの電気代が気になるか
ら、少しでも節電の方法が知りたい など…。
　それは全部窓リフォームで解決できます！ そして条件は
ありますが補助金も出るのでお得にリフォームしませんか？
　おすすめの方法は内窓をつける方法です！ 既存の窓の
内側に窓をつける方法だと窓リフォームの中でも、高い断
熱効果を得られることが可能で、施工期間も１日で出来
ちゃいます。そして、この方法は和室でも大丈夫です！

　窓をかえるだけでもお部屋が快適になるので、気温で感
じるイライラから解放されてほしいと思います(^^♪。
　お部屋を快適にしたい、このリノベーションの内容を詳し
く知りたい！ という方はぜひ
髙橋までご相談下さい。
　お電話０７６１－２４－００１８、
もしくはQRコードをスマホ
で読み取り必要事項を入力
しご連絡下さい。

えぐの その7現場通信

夏の暑さ、冬の寒さとサヨナラしましょう！はるかの

お困りごと
解決！！

護岸ブロック

お問合せフォーム↑
はコチラ
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ご意見・ご感想などがざいましたら

ＳＮＳ または 同封してあります

アンケートハガキにてご連絡下さい！！

総務部
村木  絵里香

工事部
長谷川 恵章工事部

酒井　基樹

工事部
浦　直之

工事部
吉野　心晟

こんにちは。陽が長くなり春を実感できる
わくわくな季節になりましたね。
今月も“わたしの好きな場所・風景”です。


